

## Joscha



**Wir mussten uns am 03. März 2016 von unserem geliebten Hund und Familienmitglied "Joscha" (Bei Ihnen als Aljoscha eingetragen) für immer verabschieden.**

Joscha kam vor 10 Jahren zu uns. Ich hatte ihn damals aus München abgeholt, er war dort in einer Pflegestelle. Als ängstlicher Hund der noch nicht viel kannte, hat er sich mit viel Zuneigung, Respekt und ganz viel Liebe zu einem ganz tollen Familienhund entwickelt.

Er war unser bester Freund. Mit seiner Mission "Hütehund" hat er bestens auf alle aufgepasst die er kannte. Als unser Sohn geboren wurde war Joscha 2 Jahre alt. Die beiden haben wie wir – eine tiefe innige Verbindung gehabt.

Leider wurde Joscha schon im letzten Jahr sehr krank. Wir haben alles versucht, aber wir konnten ihm nicht mehr helfen.

Alle waren bei ihm die er geliebt hat, als er gehen musste. Der Tierarzt ist sogar zu uns nach Hause gekommen um ihn in gewohnter Umgebung zu verabschieden.

Gerne erinnere ich mich an einen Hund der immer gefallen wollte. Der so viel Liebe zu geben hatte, der mit einem durch dick und dünn gegangen ist und mit dem das Leben einfach wunderschön war. Als mein erster Hund ist er und bleibt er etwas ganz besonderes. Unser JOSCHA –Wir vermissen ihn schmerzlich.

Mit besten Grüßen aus  
Remscheid,  
Meike van Dijk

